

Neue Trikots für SpVgg Oelde



Die erste Seniorenmannschaft der Spielvereinigung Oelde präsentiert sich seit einigen Wochen in neuen Trikots. Der Kreisliga A-Teilnehmer wird von nun an auch vom Elektronikgeschäft „Medimax“ unterstützt, das einen ganzen Satz weißer Trikots bereitstellte.

Seit einigen Spielzeiten hat die Mannschaft, die im fünften Jahr von Oliver Gielen trainiert wird, einen festen Platz in der Topgruppe der Liga gebucht, in der vergangenen Spielzeit stand man am Ende auf Rang fünf. Weiterhin steht der gesamte Verein für solide Jugendarbeit, was sich nicht nur an der recht großen Zahl an ehemaligen Jugendspielern in der ersten Mannschaft erkennen lässt. Traditionell veranstal-

tet man im Januar jedes Jahres ein großes A-Jugendturnier mit renommierten Vereinen, die Jugendabteilung der Spielvereinigung gehört zu den größten des gesamten Kreises.

Auch die Seniorenabteilung ist in diesem Jahr besser aufgestellt als zuvor, konnte man zu Beginn der Spielzeit wieder eine vierte Mannschaft für den Wettbewerb anmelden.

Insgesamt besitzt man in Oelde also ein solides Fundament, was für Sponsoren wie „Medimax“ nicht uninteressant sein dürfte. Deswegen freut sich nicht nur die Spielvereinigung über das Engagement und die neuen Trikots, sondern auch der Sponsor über die Zusammenarbeit.